



Jeux et jouets gallo-romains

publié le 17/03/2016

Jusqu'à fin mars, vous pouvez venir découvrir au CDI l'exposition "Jeux et jouets gallo-romains" prêtée par le musée de Rauranum de Rom. Celle-ci montre bien que les jeux de réflexion, de hasard ou d'adresse ne sont pas l'apanage du XXe siècle et qu'ils étaient déjà bien ancrés dans la vie quotidienne de nos ancêtres.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.